

2024-05-15

Santiago Taboada tiene talento para gobernar; Alito

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://hombresdelpoder.mx/santiago-taboada-tiene-talento-para-gobernar-alito/>

Los Bazucazos de Ubaldo Díaz

En el tercer Debate Chilango quedó claro que Santiago Taboada es quien tiene la capacidad, el talento y la preparación para ganar de manera contundente y ser el Jefe de Gobierno de la capital del país, afirmó el Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, al celebrar el triunfo del candidato de la coalición Fuerza y Corazón por la Ciudad de México en el contraste de propuestas.

En la sede nacional del PRI, agradeció la presencia de militantes y simpatizantes del PAN, del PRD y del tricolor, así como de representantes de las organizaciones de la sociedad civil, que recibieron al abanderado al grito de "Jefe de Gobierno" y porras de "Taboada", "Taboada".

Acompañado por integrantes de la dirigencia nacional del partido, y por Jesús Zambrano, dirigente nacional del PRD, en un auditorio "Plutarco Elías Calles" atiborrado, el Presidente Alejandro Moreno puntualizó que "este es el momento y el tiempo. Así nos tenemos que ver en la coalición: unidos y trabajando en equipo de la mano de la sociedad civil.

Sostuvo que en la coalición "estamos listos" para el triunfo el 2 de junio, y aseguró que con Xóchitl Gálvez en la Presidencia de la República, Santiago Taboada en la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, y con las candidatas y los candidatos de la alianza, darán rumbo a México.

Hizo un llamado a los militantes y simpatizantes del PRI, del PAN y del PRD a "no bajar el ánimo. Mucho ánimo. Mucha fuerza. Mucha fortaleza, porque estos cínicos, corruptos y mentirosos de Morena, el 2 de junio, ya se van".

Mientras en el auditorio se escuchaba fuerte los gritos de "¡Fuera Morena! ¡Fuera Morena!, el líder nacional del tricolor calificaba a Santiago Taboada como un hombre íntegro, trabajador, comprometido, sencillo, humilde, que conoce la Ciudad de México. Aseveró que, con la garantía del voto de los militantes y simpatizantes de los tres partidos, y con la sociedad civil, "vamos a ganar.

+++

Ante la incertidumbre que se vive y falta de información sobre las Afores, el diputado federal Rubén Moreira Valdez y el economista Mario Di Costanzo recomendaron a los trabajadores acercarse al IMSS o ISSSTE y solicitar su estatus de aportaciones y en caso de existir alguna irregularidad acudir a la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef).

Durante la emisión del programa digital "Con Pera, Manzanas y Naranjas", el líder congresista hizo un llamado a los trabajadores a defender sus cuentas de Afore, ya que el gobierno pretende quedarse con ellas. Aseveró que persiste la inquietud en este sector de qué va a pasar con sus cuentas individuales y por esta razón adelantó que en breve promoverán una acción de inconstitucionalidad para defender y cuidar los ahorros de la clase trabajadora.

En la transmisión por YouTube y FaceBook, sostuvo que la actual administración no es gobierno humano, "este

es un gobierno de corte estalinista, no cree en los sacrificios personales de la gente para tener un futuro mejor". Por ello insistió que los ciudadanos deben informarse y expuso que él solicitó una aclaración y le dieron cita para el 7 de enero de 2025, a las siete de la mañana. "Voy a recurrir a transparencia para poder avanzar o iré a la Profeco", agregó.

En ese sentido, el analista Mario Di Costanzo explicó que es la Condusef la encargada de aclarar una queja contra una administradora. Precisó que tiene la obligación de dar el servicio de búsqueda o asesorar al trabajador de cómo elaborar la queja ante la Afore. "Es como si se tratara de una queja contra un banco", anotó.

+++

La diputada federal María Elena Pérez-Jaén presentó ante la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de la FGR 28 denuncias en contra de Javier May, por irregularidades en el manejo de 3 mil 226 millones de pesos en distintos programas cuando fue secretario del Bienestar y cuanto estuvo al frente de Fonatur-Tren Maya.

+++

La diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo presentó a la Comisión Permanente un exhorto para que el Ejecutivo federal y el jefe de gobierno de la Ciudad de México dejen de politizar la labor realizada por activistas y organizaciones dedicadas a la búsqueda de personas desaparecidas en el país.

A través de un Punto de Acuerdo, la integrante del Grupo Parlamentario del PRI precisó que todo deriva de las denuncias hechas por el colectivo de madres buscadoras, fundado por la activista Cecilia Patricia Flores Armenta, quienes reportaron el hallazgo de un crematorio clandestino en los límites de las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac, el pasado 30 de abril.

Recordó tras el aviso, al lugar llegaron elementos de la Fiscalía de la Ciudad de México y peritos inmediatamente para verificar, dando como supuesto resultado que no se localizó ninguna fosa, ningún crematorio y no había restos humanos, sino de fauna canina.

La legisladora puntualizó que diversos colectivos y la activista Flores Armenta cuestionaron cómo en solo 24 horas podían tener los resultados listos si los análisis toman más tiempo sobre todo en una muestra del tamaño a la que se refieren.

Agregó que la activista Cecilia Patricia relató que lleva un mes y medio esperando y solicitando un análisis que le permita saber si un cráneo que encontró corresponde al de su hijo y casualmente ahora hasta en un día tienen todo el peritaje del lugar de los hechos, como sucedió en la Ciudad de México.

Por ello, la congresista lamentó el trato que se le dio a la madre buscadora, porque la revictimización y desdén desde un puesto de poder como lo es la presidencia, arremete, dificulta y entorpece la difícil labor que realizan estas madres, el cual además debería ser atendido por el gobierno.

ubaldodiazmartin@hotmail.com

hombresdelpoder.mx